



**FRENCH VERSION ON PAGE 4**

**JOB ANNOUNCEMENT**  
**Product Management Specialist**  
**Ref: IRS/APS/DR4D/2024/52**

The Africa Rice Center (AfricaRice) is seeking a highly qualified **Product Management Specialist** who will be based at AfricaRice Office in Bouaké, Ivory Cost. S/He will work under the supervision of Program Leader-GDI.

### About AfricaRice

The Africa Rice Center (AfricaRice) is a leading pan-African rice research organization committed to improving livelihoods in Africa through strong science and effective partnerships. AfricaRice is a CGIAR Research Center. It is also an intergovernmental association of 28 African member countries, with headquarters in Côte d'Ivoire.

### Position purpose

The Product Management Specialist (Product Manager) serves as the primary liaison between CGIAR-AfricaRice breeding programs and NARES or commercial breeding teams, overseeing strategic decisions in the AfricaRice/NARES product development and delivery process. S/he defines the product design roadmap, guide product advancement through the variety development stages, and ensure delivery to the end client. By facilitating communication between clients and the product design team, the Product Manager helps set breeding pipeline targets and monitor's progress. This role requires expertise in product designing, market analysis, strategic product decision-making, and cross-functional leadership with breeding teams, clients, and stakeholders.

### Position responsibilities

The duties and responsibilities of the Product Management Specialist will include the following:

- Lead cross-functional efforts, especially between AfricaRice, NARES breeding teams, clients, and value-chain stakeholders.
- Collaborate with product managers from AfricaRice and other CGIAR mega programs, such as Breeding for Tomorrow.
- Provide market intelligence to prioritize breeding objectives that align with market demands.
- Set the roadmap for the product design and delivery in addition to the overall product strategy.
- Work with seed system partners (both public and private) to establish efficient market routes for new rice varieties.
- Serve as the liaison between AfricaRice, national programs, and commercial breeding programs, guiding strategic decisions in product development and delivery.

Africa Rice Center – Centre du riz pour l'Afrique

Address/Adresse  
01 BP 4029 Abidjan 01, Côte  
d'Ivoire  
01 BP 2551 Bouaké 01, Côte  
d'Ivoire

Telephone/Téléphone  
+225 22 48 09 10  
+225 22 48 09 20

Fax/ Télécopieur  
+225 22 44 26 29  
+225 31 63 25 78

E-mail/Courrier électronique  
AfricaRice@cgiar.org

Web Site / Site Internet  
www.africaRice.org

- Coordinate product design activities between AfricaRice and national programs (NARES) to ensure clear product profiles (TPPs), concepts, and national Product Profiles.
- Ensure proper product positioning for maximum impact and update strategies post-release.
- Provide feedback to breeders on how well products meet market demands.
- Manage, refresh, and enhance the product portfolio, driving impactful new product introductions across functions.
- Serve as the go-to person for resolving technical issues related to tools, technologies, and product/market knowledge.
- Lead the development of mid-term (3-5 years) and long-term (5-10 years) technical strategies with detailed product development plans.
- Build and maintain strong networks with cross-functional partners and experts to enhance team capacity.
- Any other work assigned by the Supervisor/ GDI – Program Leader.

### Qualifications/Selection Criteria

**Education:** Holds PhD in Plant Breeding, Genetics, Seed Technology, Agri-business, or relevant subjects.

### Work experience and key competencies required:

- At least 5 years of experience of driving public or commercial breeding programs, network trialing systems, product management.
- Excellent report writing and communication skills. Strong interpersonal skills and ability to work in a team-oriented, multi-cultural environment.
- It is an initial contract of two years with the possibility of renewal depending on performance and availability of funds.
- Evolving market trends and changing competitive landscape.
- Product designing, market analysis, advancement criteria and mechanism.
- Product concepts/ profiles developed and refined with all key markets.
- Business Plan (product portfolio, market positioning, phasing in-out, and product promotion)
- Strategic product decision-making in a cross-functional team with breeders, clients, and stakeholders.
- Deployment of mechanism to capture demand/supply.
- Help conducting capacity building events program for AfricaRice and NARES teams.
- Attracted and contributed to at least one funding opportunity in this space.

### Languages

- The candidate must be able to speak French and/or English fluently or have at least a working knowledge of the other language.

### Terms and Conditions

- AfricaRice provides an attractive salary and benefits package and a collegial and gender-sensitive work environment.

- The initial appointment is for two (2) years with the possibility for renewal based on performance and availability of funding.

### How to apply

1. To apply, click on the following link: <https://jobs.africarice.org/>
2. Create an account if you are a new user, if not log on with your credentials to access active vacancies select “**Product Management Specialist**”
3. Follow the step by step application procedure.

**Our recruitment platform has been updated. In order to stay informed of vacancies, we invite you to create your account on this new platform.**

Only online applications will be considered *(If you encounter any technical issue on the career site during your application, or you are prevented to proceed with your application until its final completion: Please kindly revert to us along with the screenshot of the issue through this email: [africariceHR@cqi-ar.org](mailto:africariceHR@cqi-ar.org) ). Applications are not allowed through this email.*

Not later than **1st November 2024**

*AfricaRice promotes equal opportunities and believes that the diversity of its staff contributes to excellence. We thank all candidates, but only shortlisted candidates will be contacted. For more information on AfricaRice, please visit our website at: [www.AfricaRice.org](http://www.AfricaRice.org)*

**AVIS DE VACANCE DE POSTE**  
**Spécialiste en gestion de produits**  
**Ref: IRS/APS/DR4D/2024/52**

Le Centre du riz pour l'Afrique (AfricaRice) recrute un (e) **Spécialiste en gestion de produits** qualifié qui sera basé à AfricaRice à Bouaké, Côte d'Ivoire. Il/elle travaillera sous la supervision du Chef de programme - GDI.

**À propos d'AfricaRice**

Le Centre du riz pour l'Afrique (AfricaRice) est une organisation de recherche panafricaine leader œuvrant pour l'amélioration des moyens d'existence en Afrique par des activités scientifiques et des partenariats efficaces. AfricaRice est un Centre de recherche du CGIAR. AfricaRice est aussi une association intergouvernementale de 28 pays membres africains, qui a son siège en Côte d'Ivoire.

**Objectif du poste**

Le spécialiste en gestion de produits (gestionnaire de produits) est le principal agent de liaison entre les programmes de sélection du CGIAR-AfricaRice et les équipes de sélection des systèmes nationaux de recherche et de vulgarisation agricoles (SNRVA) ou d'entreprises privées. Il/elle supervise les décisions stratégiques prises dans le cadre du processus de mise au point et de livraison des produits d'AfricaRice/SNRVA. Il/elle définit la feuille de route pour la conception de produits, pilote leur progression à travers les différentes étapes de leur mise au point et veille à ce qu'ils soient livrés au client final. En facilitant la communication entre les clients et l'équipe de conception de produits, le gestionnaire de produits contribue à fixer des objectifs pour la chaîne de sélection et à suivre les progrès réalisés. Ce poste requiert des compétences en matière de conception de produits, d'analyse de marché, de prise de décisions stratégiques concernant les produits et de leadership interfonctionnel avec les équipes de sélection, les clients et les parties prenantes.

**Principales responsabilités**

Les tâches et responsabilités du/de la spécialiste en gestion de produits seront les suivantes :

- Coordonner les efforts interfonctionnels, en particulier entre AfricaRice, les équipes de sélection des SNRVA, les clients et les parties prenantes de la chaîne de valeur.
- Collaborer avec les gestionnaires de produits d'AfricaRice et d'autres mégaprogrammes du CGIAR, tels que Breeding for Tomorrow.
- Fournir des informations relatives au marché afin de hiérarchiser les objectifs de sélection en fonction de la demande.
- Définir la feuille de route pour la conception et la livraison des produits, en plus de la stratégie globale relative aux produits.
- Travailler avec les partenaires des systèmes semenciers (publics et privés) pour établir des circuits de commercialisation efficaces pour les nouvelles variétés de riz.
- Assurer la liaison entre AfricaRice, les programmes nationaux et les programmes de sélection du secteur privé, en orientant les décisions stratégiques en matière de mise au point et de livraison de produits.
- Coordonner les activités de mise au point de produits entre AfricaRice et les programmes nationaux (SNRVA) afin de garantir la précision en matière de profils de produits, de concepts et de profils de produits au niveau national.

- Veiller au bon positionnement des produits pour un impact maximal et mettre à jour les stratégies après leur diffusion.
- Fournir un retour d'information aux sélectionneurs sur la conformité des produits aux exigences du marché.
- Gérer, actualiser et améliorer le portefeuille de produits, en favorisant l'introduction de nouveaux produits à fort impact dans toutes les fonctions.
- Servir de personne de référence pour la résolution des problèmes techniques liés aux outils, aux technologies et à la connaissance des produits et du marché.
- Coordonner l'élaboration de stratégies techniques à moyen terme (3-5 ans) et à long terme (5-10 ans) avec des plans de mise au point de produits détaillés.
- Mettre en place et entretenir des réseaux solides avec des partenaires et des experts interfonctionnels afin de renforcer les capacités de l'équipe.
- Réaliser toute autre tâche assignée par le superviseur/le chef du programme Diversité génétique et amélioration variétale.

### **Qualifications / critères de sélection**

**Qualifications :** Un doctorat en sélection végétale, en génétique, en technologie des semences, en agro-industrie ou dans d'autres domaines pertinents.

### **Expérience professionnelle et compétences clés :**

- Au moins 5 ans d'expérience dans la gestion de programmes de sélection (publics ou privés), de systèmes d'essais en réseau et de gestion de produits.
- Excellentes compétences en matière de rédaction de rapports et de communication.
- Solides compétences interpersonnelles et capacité à travailler dans un environnement multiculturel et en équipe.
- Le contrat sera d'une durée initiale de deux ans avec une possibilité d'extension en fonction de la performance et de la disponibilité des fonds.
- Évolution des tendances du marché et du paysage concurrentiel.
- Mise au point de produits, analyse du marché, critères et mécanismes relatifs à la progression dans le domaine pertinent.
- Concepts/profils de produits élaborés et affinés sur la base de l'ensemble des marchés clés.
- Plan opérationnel (portefeuille de produits, positionnement sur le marché, introduction/retrait et promotion des produits).
- Prise de décisions stratégiques concernant les produits au sein d'une équipe interfonctionnelle avec les sélectionneurs, les clients et les parties prenantes.
- Déploiement d'un mécanisme pour appréhender la demande/l'offre.
- Contribution à l'organisation d'événements visant à renforcer les capacités des équipes d'AfricaRice et des SNRVA.
- Contribution à au moins une opportunité de financement dans ce domaine.

## Langues

Le/la candidat(e) doit pouvoir parler couramment le français et/ou l'anglais ou avoir au moins une connaissance pratique de l'autre langue.

## Termes et conditions

- AfricaRice offre un salaire et des avantages attrayants ainsi qu'un environnement de travail collégial et sensible au genre.
- Le contrat initial est d'une durée de deux (2) ans avec possibilité de renouvellement en fonction de la performance et de la disponibilité des fonds.

## Comment faire acte de candidature

1. Pour faire acte de candidature, veuillez cliquer sur le lien suivant : <https://jobs.africarice.org/>
2. Cliquer sur l'intitulé de poste « Spécialiste en gestion de produits »
3. Suivre les procédures de candidature étape par étape.

***Notre plateforme de recrutement a été actualisée. Afin de rester informé des vacances de poste, nous vous invitons à créer votre compte sur cette nouvelle plateforme.***

Seules les candidatures en ligne seront prises en compte ***(Si vous rencontrez un problème technique sur le site de carrière pendant que vous soumettez votre candidature, ou si vous ne pouvez pour des raisons techniques terminer le processus, merci de bien vouloir nous adresser un courriel avec une capture d'écran des problèmes rencontrés à l'adresse suivante : [africariceHR@cgiar.org](mailto:africariceHR@cgiar.org) ). Les candidatures ne sont pas recevables par ce courriel.***

Les candidatures sont recevables jusqu'au **1<sup>er</sup> Novembre 2024**

*AfricaRice favorise l'égalité des chances et est convaincu que la diversité de son personnel contribue à l'excellence. Nous remercions tou(te)s les candidat(e)s mais seuls les candidat(e)s présélectionné(e)s seront contacté(e)s. Pour de plus amples informations sur AfricaRice, veuillez visiter notre site web à :*

**[www.AfricaRice.org](http://www.AfricaRice.org)**